

Messelauf Lauda-Königshofen

Nach dem ebm-papst Marathon letzter Woche hatte sich nur eine kleine Gruppe Assamstadter Läufer in Königshofen zum Messelauf eingefunden. Die Strecke von Königshofen nach Lauda ist flach und die Teilnahmen der letzten Jahre hatten gezeigt, dass hier sehr gute Zeiten gelaufen werden können. Auch die Temperaturen waren ideal zum Laufen, also beste Voraussetzungen für gute Ergebnisse. Am Ende konnten dann bei den Damen hervorragende Spitzenplätze im 5km-Hobby- und 10km-Hauptlauf und bei den Herren Plätze im ersten Drittel verzeichnet werden.

Die verschiedenen Disziplinen und die Ergebnisse der Assamstadter Läufer im Einzelnen:

Ergebnisse 5km Hobbylauf:

Pl. M/W	Name	AK	Pl. AK	Zeit
4	Christina Langer	HKW	4	0:24:09
38	Sabine Zeitler	HKW	38	0:30:01

Ergebnisse 10 km-Lauf:

Pl. M/W	Name	AK	Pl. AK	Zeit
6	Christine Trunk	W30	2	0:45:43
74	Jürgen Wachter	M40	10	0:45:39
89	Armin Rupp	M40	13	0:46:20
177	Andreas Frank	M55	10	0:52:37